

11 de septiembre de 2023

Queridos maestros y profesores:

En este mes, una vez más, conmemoramos a dos grandes hombres de la educación argentina: Domingo F. Sarmiento y José M. Estrada; ambas figuras permanecen emblemáticas en nuestra historia por haber aportado valores fundamentales que dieron identidad y permanencia en el tiempo al noble y fecundo sistema educativo argentino. A estos festejos se suma el de los estudiantes, sin los cuales nuestra tarea de educadores perdería sentido.

Deseo agradecerles su vocación docente en estos tiempos de incertidumbre y grandes desafíos, en el que un gran número de estudiantes reclaman la presencia y el acompañamiento de cada uno de Uds.

Los docentes son guías fundamentales en la construcción de cada proyecto de vida de los niños, adolescentes y jóvenes que la vida ha puesto en sus manos para transmitir no solo los saberes de la ciencia, sino también valores éticos y espirituales.

Ofrezco la Santa Misa de este día por la intención de todos los docentes del país, y pediré a Jesús, «Camino, Verdad y Vida», que los siga animando en la entrega diaria y les conceda las gracias materiales y espirituales que necesitan en este tiempo para seguir enseñando.

Que la Madre de Luján, tan presente en la vida de los argentinos, los proteja y acompañe siempre.

Mario Aurelio Cardenal Poli
Presidente Comisión Episcopal de Educación